

BIENVENIDOS A



www.mypanglobal.org



Visión

Formar al pueblo del Eterno según su verdadera identidad y propósito para que puedan cumplir con su asignación aquí en la tierra.

Misión

Enseñamos para formar profunda e integralmente a través de la impartición de la verdad y los principios bíblicos.



NUESTROS OBJETIVOS

- Proporcionar las herramientas espirituales necesarias que le permiten al pueblo del Padre Celestial afirmarse en su verdadera identidad y cumplir con su propósito.
- Llevar a cabo líneas proféticas que sean vigentes y relevantes al mover profético y a la realidad social.
- Formar, direccionar, impulsar, y motivar a todos los ciudadanos del Reino para que puedan disfrutar de la dimensión de sobrenaturalidad que les pertenece.



ENSEÑAMOS
PARA FORMAR

www.mypanglobal.org



INTERCESORES PROFÉTICOS DE LA CASA PATERNA MYPAN



MIRANDO HACIA LA META





LA GRANDEZA DE UN INTERCESOR ESTÁ EN EL ENFOQUE QUE LE DA A SU META

El **enfoque** de un **Intercesor**, es la **clave** que lo **llevará** a dar en el **blanco**. Primeramente en **su vida personal**, segundo en la **meta** que tiene por delante, y tercero en **lograr** el **objetivo** de su **enfoque**.

Cuando el **Intercesor** tiene claro su **objetivo** podemos decir que **encontró** el **punto de equilibrio** en **su vida personal**, cómo **ministerial** y esto, es lo que impulsa al **Intercesor** a lograr su **meta**, **sostenerla** y **seguirla**.

El enfoque correcto lleva a un **Intercesor**, a lograr el objetivo de su **misión** y **afirmarse** en su **encomienda**.



Filipenses 3:13-14 Reina-Valera 1960.

*Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago:
olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo
que está delante, prosigo a la meta, al premio del supremo
llamamiento de Dios en Cristo Jesús.*

Jeremías 29:11 Reina-Valera 1960.

*Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová,
pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.*



LOS INTERCESORES DEBEN MANTENER SU MENTE ENFOCADA EN SU ENCOMIENDA

Esto es lo que lo llevará a establecer un **correcto engranaje** primeramente en su **vida personal** y luego en **su vida ministerial**.

El **Intercesor** debe mejorar cada día su **capacidad de concentración** así como entender y seguir las **estrategias** que su **espíritu** le muestra y esto con el fin de lograr el éxito en su vida diaria.

Cuando logramos que la **mente** se enfoque en aquello que tenemos **revelado** lograremos **impactar positivamente** los diferentes aspectos de nuestra vida.



Hebreos 12:2 RVR1960

puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, el cual por el gozo
puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la
diestra del trono de Dios



LOS INTERCESORES DEBEN CONOCER LOS BENEFICIOS DE SU META

Los **beneficios de un intercesor al conocer su meta, como saber el cuando, el cómo y con quien**, es fundamental porque esto lo llevará, a poner por obra todo lo que tiene revelado.

En este caminar hacia tu meta la **lealtad y concentración es muy importante**, Esto es una habilidad fundamental que te permite dirigir tu atención y enfoque en tu llamado. Esto te evitará la **distracción** y te mantendrá en tu enfoque primario.



Confía en el SEÑOR con todo tu corazón y no te apoyes en tu propia inteligencia. Reconócelo en todos tus caminos y él enderezará tus sendas.

Proverbios 3:5-6

Donde no hay consulta los planes se frustran, pero con multitud de consejeros se realizan.

Proverbios 15:22.



HABLEMOS AHORA DE LA IMPORTANCIA DE LA PALABRA MIRAR.

La palabra **mirar** es un término que se usa en todos los idiomas. Como **Intercesores** debemos conocer cual es la **intención** cuando miramos **algo** o a **alguien**, ya que lo que puede ocurrir es que lo **veamos** como algo **bueno** o **malo**, que lo podemos **alcanzar** o algo que jamás podamos **tocar** que es **prohibido**, etc, etc.

Porque menciono esto **Intercesor**? Para tu protección ya que la mente cuando ve algo automáticamente se anticipa a **interpretar** lo que **ve** y deja atrás lo que su **espíritu** le **ministra**. Por eso no debemos darle interpretación anticipada a lo que **vemos**, si no **analizar** primeramente.



Cuando **miramos** a un **punto** específico, o un **objeto**, o un **lugar**, o a cualquier cosa, **observamos** algo en **particular** y podemos correr el riesgo de sacar nuestras conclusiones sin previamente analizar lo que acabamos de ver y podemos echarnos una carga encima sin necesidad.

Creemos que esto le ha pasado a todos los seres humanos en algún momento de nuestra vida pero cuando aprendemos la lección ya no podemos detenernos a dar una opinión sin antes analizarlo.

Ves ahora la importancia de **VER**... cuál es la meta que debemos cruzar? Solamente la que está determinada en nuestro destino profético.



Podríamos agregar más sobre este tema pero con esta base como **Intercesor** debes cuestionarte diariamente para evitar cargas innecesaria en tu vida recuerda que la meta está trazada por tu Creador en eso es que debemos enfocarnos.

Salmos 32:8 LBLA

Yo te haré saber y te enseñaré el camino en que debes andar;
te aconsejaré con mis ojos puestos en ti



Esperamos que esta línea profética haya tocado y que revises
tus criterios y lo que encuentres bien afírmate
en ello y sigue adelante con tu misión.

**Apóstol José Ramón Santamaría.
Profeta Leonor Santamaría.
Profeta Marly Gómez.**